
Die Problematik sei bekannt, ein probates Mittel zur Verbesserung der
Verkehrssicherheit ohne große Umbauten sei nicht bekannt, erklärte Herr Müller.


